

# Besser, schöner und mehr Angebote

Stadt- und Schulbücherei fertiggestellt  
90 000 Euro in Ausstattung investiert

IMMENHAUSEN. Raus aus einem kleinen, versteckten, alten Raum, rein in ein helles, neues Gebäude: Immenhausens neue Stadt- und Schulbücherei wurde am Wochenende eingeweiht und kann ab sofort wieder von Bürgern und Schülern genutzt werden.

Noch immer befindet sich die Bücherei auf dem Gelände der Freiherr-vom-Stein-Schule. „Vorher waren wir mitten auf dem Schulgelände, das hat viele Immenhäuser davon abgeschreckt, uns zu besuchen“, sagte Büchereileiterin Antje Schroeder. Der jetzige Standort, direkt vor der Schule, sei sowohl für die Bürger als auch für die Schüler gut erreichbar.

Im Rahmen der Schulsanierung, die im vergangenen Jahr begann, entstand das separate Büchereigebäude. „Heute können wir einen ersten Teilabschnitt der Sanierungsmaßnahme präsentieren, in naher Zukunft können wir das ganze Schulgelände wieder frei geben“, erklärte Vizelandrat Uwe Schmidt. Einen besonderen Dank richtete Bürgermeister Andreas Güttler an

Schmidt, „der sich bei diesem Projekt über das normale Maß hinaus eingebracht habe“. In den kommenden Wochen sollen an der Schule noch vier neue Klassenräume entstehen. Damit soll die 11 Millionen teure Sanierung dann beendet sein.

Für die Ausstattung der Bücherei hat der Landkreis zusätzliche 90 000 Euro bereitgestellt. Über die finanzielle Beteiligung der Stadt wollte Güttler keine Auskunft geben. Sämtliche Regale der Bücherei sind auf Rollen, so dass der Raum auch anderweitig genutzt werden kann.

Vom Ausstattungsetat und Geld des Fördervereins sind noch 20 000 Euro vorhanden. Davon will die Büchereileiterin in kommender Zeit neue Literatur anschaffen. Außerdem sollen zwei Computerarbeitsplätze eingerichtet werden. Weiterhin plant Schroeder die Öffnungszeiten zu erweitern. Der Raum, in dem die Bücherei bisher untergebracht war, soll künftig für Betreuungsangebote genutzt werden. (zta)



Bereich für die jüngsten Besucher: Bei der Einweihung zeigten (von links) Büchereileiterin Antje Schroeder und Schulleiterin Brigitte Kastell Vizelandrat Uwe Schmidt und Bürgermeister Andreas Güttler die Kinderecke, die besonders gut der vierjährigen Johanna Obermann gefiel.

Foto: Temme